

2学期始業式から 隔日登校とオンライン学習 → 通常登校へ!

当初は8月30日(月)に予定していた始業式ですが、新型コロナウイルス感染症拡大のため、和歌山県教育委員会の指示により、すべての県立学校の夏休みが8月末まで延長され、始業式が**9月1日(水)**実施となりました。同時に学校に来る人数を半数にするため、学校の授業は、通常登校とオンライン学習を、半数ずつ隔日で行うことになりました。

教室での授業とオンライン学習を同時進行するために、黒板の使い方や教材・授業法を工夫するなど、教員にとっては試行錯誤の毎日でした。その上、パソコンの画面がうまく動かない、チームスに入れられないなどのトラブルも起こりましたが、教員の奮闘と生徒達の協力により、授業を進めることができました。



9月21日(火)からは、感染状況が落ち着いてきたこともあり、全員登校できるようになっています。

就職試験開始

9月16日(木)から、就職試験が開始されました。昨年は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、就職試験の開始日が1ヶ月後ろ倒しとなりましたが、本年は例年通りの開始となりました。この日まで、面接練習等の試験準備をしてきた皆さんには、自分の力を精一杯出し切って、希望を叶えてほしいと思います。

うまいもん甲子園 全国大会へ! ~ご協力ありがとうございました~



「近畿エリア選抜大会」で破れた今年の『うまいもん甲子園』でしたが、9月22日~26日に実施された「大逆転! 応援投票復活」で、多くの皆さんのLINE投票により、全国大会に出場できることになりました。本当にありがとうございました。全国大会でも頑張ります!!

ベトナムとの学校交流プログラム

9月7日(火) 10:00~12:00、外務省が推進する国際交流事業「対日理解促進プログラム」を活用して、本校を含む和歌山県の高校6校とベトナムのクアンナム省の高校2校がオンラインによる学校交流を行いました。本校から参加した6名は、ベトナムの国旗を準備し、浴衣を着て参加しました。班に分かれての交流では、映像が時々止まってしまうなどのトラブルもありましたが、生徒同士は終始和やかに交流を深めることができました。このような機会をもっと多くの生徒たちに広げていければよいと思います。



☆☆ 10月の主な行事予定 ☆☆

- 5日(火) 中間考査発表
- 12日(火)~15日(金) 中間考査
- 16日(土) 中学生体験学習
- 19日(火) 3年生体育祭
- 26日(火) 人権講演
- 28日(木) 文化祭準備(午後)
- 29日(金) 文化祭
- 10月25日(月)~11月5日(金) 校内読書週間

